



Comunicado

Manizales, junio 18 de 2024

COMUNICADO

La Alcaldía de Manizales anuncia la desvinculación del gerente de la Terminal de Transportes, Benjamín Humberto Ocampo Arenas.

El día de hoy, 18 de junio del año en curso, en sesión de junta directiva extraordinaria de la Terminal de Transportes de Manizales, se ha tomado la decisión unánime de desvincular del cargo de gerente de la misma, señor Benjamín Humberto Ocampo Arenas; esto por cuanto, se hace necesario mejorar los procesos a cargo de tan importante terminal logístico y de transporte.

Esta decisión se enmarca en el compromiso del alcalde, Jorge Eduardo Rojas Giraldo, con la obtención de resultados y la mejora continua de la administración pública, por cuanto el mandatario ha reiterado en múltiples ocasiones que la eficiencia y la efectividad en la gestión son pilares fundamentales de su gobierno. Por ello, la Administración realiza evaluaciones periódicas a sus equipos de trabajo para asegurar que todos los funcionarios estén alineados con los objetivos de la Alcaldía y contribuyan al desarrollo de nuestra ciudad. En el marco de ese criterio se realizarán los ajustes que sean necesarios en cualquier momento, siempre buscando el cumplimiento de metas y resultados que es lo que esperan los manizaleños.

En nombre de la Alcaldía, agradecemos a Benjamín Humberto Ocampo Arenas por el tiempo dedicado a la Terminal de Transportes y le deseamos éxito en sus futuros proyectos.

**ALCALDÍA
DE MANIZALES**

